

## QUESTIONNAIRE RELATIF A LA CREATION DE LA FEUILLE NATIONALE SNCF

---

Le principe en a été décidé au stage national SNCF des cellules avant les vacances. Nous avons fixé un prix modique : 0,50r. Et nous l'avons définie de la façon suivante, en gros :

-- une feuille nationale de la L.C. destinée à une diffusion "de masse" chez les cheminots : porte de boîtes, porte à porte, etc...

- traitant des problèmes spécifiques du milieu, support des campagnes nationales de l'organisation,

- supposant des contributions des cellules d'intervention, sous forme d'informations, d'articles de fond, d'études sur un sujet donné, etc...

- donc une feuille s'adressant aux travailleurs d'une façon permanente et pouvant servir de pôle de regroupement, de discussion, de contact.

Ce démarrage suppose que la Commission Nationale Ouvrière (branche SNCF) connaisse les opinions des cellules d'intervention sur la feuille. D'où ces quelques questions pratiques, indispensables à une mise en place :

- La feuille devant être mensuelle :

- Quelles quantité (au début) pensez-vous pouvoir diffuser ?.....

-- Pouvez-vous assurer une participation régulière au contenu de la feuille sous forme

- information.....

- contribution, études.....

- initiatives liées aux campagnes de l'organisation.....

-- Comment "concevez-vous" la feuille, son contenu, son but, son audience, etc... ?

Camrades, donnez au plus tôt vos suggestions, remarques, critiques, projets, etc... Canaux habituels : JAMARD ou Commission Ouvrière par le 95.

---

INFORMATIONS... INFORMATIONS... INFORMATIONS... INFORMATIONS... INFORMATIONS... INFORMATIONS... INFORMATIONS...

o Nous aurons l'occasion de mettre debout une commission de branche à la conférence nationale ouvrière le 7 et 8 novembre. Obj. : mise en place difficultés et perspectives du travail. Responsable : JAMARD.

\* Prochains bulletins : contrats 70 et 71, CGT et CFDT. Les problèmes de signature du contrat 71 peuvent nous permettre une intervention très intéressante : position CFDT polémique avec la L.C., intervention de syndicats CFDT (autres que les cheminots) où nous intervenons. La notion de "bon contrat" CGT, etc...

o Contribution à la discussion des cellules d'interventions : expériences d'intervention, d'implantation, les groupes Taupes, la construction et le travail de fraction, etc... Besançon, Toulouse et Villeneuve ont promis des contributions. On attend.

o Critique des Taupes Rouges : beaucoup de feuilles nous arrivent, certaines jamais : Caen ? Rennes ? Montpellier ? Perpignan ? Carcassonne ?

o Toutes nos informations coïncident : la discussion hiérarchisation rencontre une audience CONSIDERABLE. Nos interventions de Taupes et dans les syndicats sont suivies, approuvées. Continuons (articles de Rouge, les variations sur ce thème dans "la Tribune", etc...)

o En plus des cellules assurant une correspondance régulière avec la coordination nationale : Strasbourg, Tours se sont manifestés. Mais il reste de nombreuses interventions sans liaison.